



中高生が医療現場を見学

ふれあい看護体験
2024/08/20(火)



医療関係の仕事に興味を持った、羽島市近郊の高校生10名及び市内の中学生9名が集まり、看護体験を開催しました。手術室へ入った際には、手術中の雰囲気や本物の手術器具に触れ、ほんのわずかな違いを目を凝らして見学しました。病棟では、血圧測定や車いす、ストレッチャーの乗車体験を行いました。看護師をはじめ、薬剤師や理学療法士など様々な職種の職員から説明を受け、最後に感想を話してくれた高校生からは、いろんな職種でチーム医療が成り立っていることを分かってくれただけでなく、「医師、看護師だけでなく、いろんな職種の方たちがいてくれて、私たちは日々過ごすことが出来ているんだと分かりました。本当にありがとうございます。」と、私たちが予想もしていなかったありがたいお言葉をいただき、委員長は思わず涙が出そうになっておりました。

中高生の皆さん、将来の夢に向かって、がんばってくださいね！

ふれあいプロジェクト委員会
社会福祉士 陸田 和音

お知らせ 最新型CT装置 2024年11月下旬から運用開始

今よりも高画質・低被ばくの検査で、病気の発見や治療のお力になれるよう準備中ですので、もうしばらくお待ちください (放射線科)